

LA MOBILISATION SAFRAN GROUPE CONTINUE

Depuis le 19 Janvier, la CGT accompagne de nombreux salariés du groupe pour une autre politique salariale que celle imposée par l'accord « sortie de crise ».

L'annonce des résultats renforce la conviction des salariés :

Le compte n'y est pas pour les NAO 2022 !

Les comptes du groupe sont dans le vert, la marge atteint les 11,8%, le reversement des dividendes passe de 0.43€ en 2020 à 0.5€ en 2021, soit un bond de 17%...

Pour les salariés, c'est la garantie d'une perte de pouvoir d'achat et pour la très grande majorité l'absence d'évolution de carrière. Et ce n'est qu'un début car avec le conflit en Ukraine qui débute, les prix vont à n'en pas douter s'envoler, voir exploser.

La direction ne peut rester sourde et s'en tenir à un accord régressif. A la veille de défis ambitieux à court, moyen et long termes, il s'agit de ne pas démotiver le personnel.

L'argent est là, la direction doit rendre aux salariés ce qu'il leur revient.

La CGT revendique 5% d'augmentation de la masse salariale pour les salaires et les évolutions de carrière.

**AUGMENTER
LES SALAIRES
MAINTENANT !**

www.cgtsafran.com



contact@cgtsafran.com



**LA CGT SAFRAN APPELLE LES SALARIÉS A SE FAIRE DE
NOUVEAU ENTENDRE AU TRAVERS D'UN TEMPS FORT**

JEUDI 04 MARS 2022